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Date de la séance : Samedi 28 Septembre 2024 
Lieu de la séance : Maison des Pongistes – 2 Rue Jean Giono – 79200 PARTHENAY en présentiel 
Début de la séance : 9h00 
 
Membres présents : Tony BECQ, Samuel CREON, Benoit GANDREUIL, Jean-Marc GUILLOTEAU, Patrice 
GUILLOTEAU, Stéphane LEROY, David LORIOU, Thierry ORESVE et Alain PAILLE 
 
Membres absents excusés : Vincent LORIOU et Svend STEENSTRUP 
 
Invités : CRÉON Florence (salariée) - ARCHAMBEAU Florian (éducateur) 
 
Président de séance : David LORIOU 
 
David LORIOU ouvre la réunion à 9h00 et remercie tous les élus pour leur présence à ce 1er comité 
directeur de cette nouvelle olympiade 
 
Il présente la liste des membres excusés. 
 
Le nombre de voix représentées permet de délibérer valablement (9 voix / 11, quorum 6/ 11). 
David LORIOU annonce aux élus deux choses : 

- ceux qui sont élus au comité sont là pour le comité et non pour leur club. Idem dans les 
emails pas de logo du son club. 

- Chacun de vous, vous êtes responsables d’une commission, c’est à vous de prendre des 
responsabilités pour avancer ensemble 

 
Florence a proposé un powerpoint que l’on fera à chaque comité directeur. Merci de nous donner 
vos avis afin de l’améliorer. Pour le prochain comité directeur, un email vous sera envoyé dès le 
début du mois pour avoir les thèmes que vous voulez aborder lors cette réunion pour faire le 
powerpoint 
Les dates du comité directeur risquent de changer afin d’éviter qu’elles soient sur une journée de 
championnat par équipes. 
 
Approbation de l’ordre du jour 
Le Secrétaire Général expose l’ordre du jour et précise que les éventuelles informations ou 
questions diverses complémentaires seront abordées en fin de réunion. L’ordre du jour est 
approuvé par les membres présents. 
 

1 - Approbation du compte-rendu du 27 Juin 2024 et de l’Assemblée Générale du 6 Juillet 2024 
 

Stéphane LEROY, Secrétaire général du comité, demande si des observations ou modifications 
doivent être apportées sur le compte-rendu du comité directeur du 27 Juin 2024.  
Stéphane LEROY soumet ce dernier au vote. 

 

Un vote est effectué : 9 pour, 0 contre, 0 abstention, 0 refus de vote 

Les membres du comité directeur approuvent le compte rendu. 
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Stéphane LEROY, Secrétaire général du comité, demande si des observations ou modifications 
doivent être apportées sur le compte-rendu de l’Assemblée Générale du 6 Juillet 2024.  
Stéphane LEROY soumet ce dernier au vote. 

 

Un vote est effectué : 9 pour, 0 contre, 0 abstention, 0 refus de vote 

Les membres du comité directeur approuvent le compte rendu. 

 

2 - Situation financière saison 2024-2025 
 

Samuel CRÉON, Trésorier général, fait un état actualisé des finances au 17 Septembre 2023.   

Pour les réunions prochaines, la présentation sur le powerpoint sera simplifié. Il n’y aura que les 

synthèses des catégories 

 

Au niveau des Charges :  

Suis son cours 

La chaudière a été changée ainsi que les radiateurs 

 

Au niveau des Produits :  

Augmentation du poste « championnat par équipes » vu que l’on est passé de 144 à 152 équipes. 

C’est très bien 

 

3 – État des licences 
 

De septembre à septembre, les licences ont augmenté 

Idem, les statistiques seront simplifiées lors de la présentation sur le powerpoint 

La fédération, fait une remise sur la licence dirigeante. La ligue et le comité feront-ils la même 

chose ? 

Pour l’instant pas de licence spéciale pour le corps arbitral 

 

4 – Présentation du fonctionnement du comité 
 

Tony BECQ, présente l’organigramme du comité aux élus avec une nouveauté quand on cliquera sur 
le nom d’un élu, sa fiche de mission apparaitra  
Pas de retour des élus sur leurs fiches de missions 
Les élus demandent un récapitulatif des responsabilités de chacun afin de pourvoir travailler 
ensemble 
Présentation de la carte des Deux-Sèvres avec des référents pour les clubs. 3 zones/ 

-  zone A : clubs du Nord-Ouest avec Stéphane LEROY, Jean-Marc GUILLOTEAU et Patrice 
GUILLOTEAU 

- zone B : clubs du  Nord Est et Centre avec Thierry ORESVE et Samuel CREON 
- zone C : clubs du Sud avec Svend STEENSTRUP, Tony BECQ, Alain PAILLE, Benoit GANDREUIL, 

David LORIOU et Vincent LORIOU 
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Cette carte va permettre aux clubs qui ont besoin de contacter le comité d’avoir un référent près de 
leurs clubs. Les clubs ont besoin de présence des élus 
Il faut travailler ensemble 
Proposer des réunions de groupe avec les clubs par zone sur des sujets 
Cette carte devra évoluer : mettre les contacts sur les clubs, rajouter les sections et l’adresse GPS de 
la salle 
Il faut développer, faire plus de réunions avec tous les clubs pour le point sur les groupements, 
autres. 
Il faut être force de propositions 
 

5 – Informations et questions diverses 

 
Florian 
Mardi 24 septembre 2024, réunion technique avec les éducateurs avec Magalie, Julien, Alin, et 
Clément. Christelle, représentant de la ligue était présente. 
Pour l’instant Nicolas est en arrêt 
Il leur a présenté les stages, les tournois féminins  
 
Tournoi Féminin : Samedi 12 Octobre 2024 à St Maixent 
Critérium Fédéral : Création d’une D1 Filles à St Maixent 
Le tournoi et le critérium féminin doivent être ensemble. 
Le 3ème tournoi se déroulera à Aiffres 
 
Critérium Fédéral, il faut rajouter un juge arbitre adjoint à St Maixent 
Les listes définitives seront closes le mercredi 10 octobre 2024 minuit. Elles seront diffusées sur le 
site le jeudi matin. 
 
Section sportive 
Groupe de 12 joueurs(ses) 
Penser au recrutement de la saison prochaine 
Pelletier Lucie et son frère participent au regroupement mais quand Florian sera présent 
David doit passer le 3 octobre 2024 
 
Formation 
Initiateur de club : 2 inscriptions officielles et 3 en réserve 
Animateur Fédéral : faire un sondage 
BPJEPS : 2 stagiaires 
 
Visite du club de Combrand le 28 octobre 2024 
 
Invité par la ligue pour les intercomités 
 
Stages comité : plaquette et convocation seront envoyées. Faire une convention avec les clubs qui 
mettent à disposition leurs éducateurs 
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Divers 
Site internet : fin décembre plus d’hébergement pour le site avec Parthenay car il arrête 
Faire faire un devis à Clément BENOIT et Jérémy GRIGNON 
Avoir un cahier des charges. Garder la main dessus pour mettre nous même nos infos, être 
autonome 
 
SBS, le contrat du photocopieur se termine en décembre 2024. Un mail sera envoyé par David pour 
leur signaler l’arrêt du photocopieur. 
Prévoir l’achat d’une imprimante et d’un autre visio projecteur 
 
Fin de la séance 11h30 

 
Le Secrétaire Général                                                                   Le Secrétaire Général Adjoint                                                                              
Stéphane LEROY                                                                                                 Thierry ORESVE                   
 

                                                                                                                                                                                                          

Prochain comité directeur  
Le 30 Novembre 2024 en présentiel au comité 

 

 

 


